

ABSTRAK

ALIF NURHUDAN HABIBILAH: Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT VALE Indonesia Tbk. Periode 2011-2020)

Berdasarkan kerangka pemikiran salah satu yang ada di *annual report* pada *ratio liquidity* (*Current Ratio*), lalu salah satu rasio hutang (*Debt to Equity Ratio*), dan rasio *profitabilitas* (*Net Profit Margin*) dapat saling mempengaruhi, Tetapi terdapat peristiwa lain juga dapat mempengaruhi rasio *profitabilitas* (*Net Profit Margin*) yang tidak diteliti pada studi ini. *Current Ratio* ialah bagian dari laporan keuangan terutama didalam *ratio liquidity* untuk mengetahui informasi berupa angka yang bersifat baik perseroan dalam memenuhi *short term liabilities*. Membandingkan jumlah utang dengan utang adalah *Debt to Equity Ratio* sering termasuk kedalam *ratio leverage*. menilai berapa keuntungan yang didapatkan dari perusahaan dikenal sebagai *Net Profit Margin* termasuk kedalam rasio profitabilitas. Semakin besar keuntungan yang yang dapat dihitung oleh perusahaan maka akan profitabilitas.

Penelitian ini menganalisis suatu perusahaan Indonesia pada perseroan berada di Ideks Saham Sy'ariah Indonesia yaitu PT. Vale Indonesia Tbk Periode 2011-2020, untuk mencari bagaimana CR secara parsial kepada NPM lalu DER secara parsial kepada NPM dan CR dan DER secara simultan kepada NPM

Penelitian ini ketika melakukan suatu penelitian memakai cara deskriptif memakai pendekatan kuantitatif. Informasi telah dikumpulkan berasal dari *annual report* PT. Vale Indonesia Tbk periode. 2011-2020 dalam membuat penelitian ini. Dalam menganalisis data menggunakan *classical assumptions*, *descriptive analysis of associative test analysis*, dan *hypothesis testing analysis* dengan menggunakan metode manual dan SPSS for windows version 23.

Hasil dari penelitian mendapatkan sebuah kesimpulan yaitu (1) CR tidak terjadi parsial kepada NPM nilai koefisien 2,8% teori dan hipotesis ditolak, CR terhadap NPM sesuai dengan konsep manajemen keuangan syariah karena terdapat unsur Planning (perencanaan), (2) DER secara parsial tidak terjadi kepada NPM nilai koefisien sebesar 20,8%, teori DER terhadap NPM sesuai dengan konsep manajemen keuangan syariah pada Surah Al-Baqarah ayat 283, dan (3) CR bersama DER tidak terjadi simultan NPM nilai koefisien sekitar 21,3% dan hipotesis ditolak.

Kata Kunci: *Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Net Profit Margin*